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Visto che tutti parlano di politica anch’io voglio dire la mia…

Riflessioni di un foriano tirato per capelli nel dibattito politico

Un militante di FORIOFUTURO deluso da chi utilizza indebitamente una sigla che è anche sua,
insieme a tanti altri che hanno contribuito a creare un movimento politico, che tante speranze
aveva acceso nel panorama politico isolano. In questi giorni in cui il dibattito politico si accende
per le prossime scadenze elettorali amministrative, a Forio hanno iniziato a parlare tantissime
persone; proprio per questo credo di poter esprimere il mio piccolo punto di vista.

  È notorio che Forio, proprio per la caratteristica principale dei suoi abitanti, vive altissimi
momenti di teatralità politica con attori più o meno famosi. Anch’io ho vissuto il mio momento
politico militando in FORIOFUTURO per poi vivere un’esperienza come candidato nelle ultime
elezioni nella lista di Gaetano Colella. visto che il “leader” di FORIOFUTURO decise di
seppellire il Movimento per approdare verso i lidi più tranquilli di Democrazia e Solidarietà.
Avendo ascoltato le voci di tutti vorrei portare un mio contributo al dibattito, nella speranza che
possa essere d’aiuto per tutti i foriani ancora indecisi. Se permettete il mio primo pensiero va al
“mio” FORIOFUTURO che tante speranze aveva creato non solo nella politica foriana, ma
anche in quella isolana. Ero orgoglioso perché FORIOFUTURO era davvero diventato un punto
di riferimento per tutti i giovani isolani che si volevano avvicinare a un nuovo modo di fare
politica. Capirete allora la mia rabbia e delusione quanto si decise di abbandonarlo per tentare
di fare un salto più lungo delle proprie gambe e per rincorrere un sogno con pochissime
possibilità di diventare realtà. Oggi sono ancora più arrabbiato di ieri perché ho visto utilizzare di
nuovo quel glorioso nome di FORIOFUTURO per meschini scopi di realizzazione personale da
parte di chi per tutti questi anni lo ha lasciato nell’oblio. Vergogna non pensavo proprio che si
potesse arrivare a tanto pur di dimostrare di esistere ancora come politico. Gli uomini veri, caro
Luciano Castaldi,  non dovrebbero avere bisogno di sigle per dimostrare di esistere, dovrebbero
essere i fatti della propria vita a bastare. Ancora vergogna. La mia giovane età e inesperienza
politica sulle ali della rabbia che mi pervadeva mi portò a credere di poter vivere una esperienza
politica migliore, aderendo alla lista di Gaetano Colella. Non nascondo che tutta la campagna
elettorale fu molto entusiasmante e fui molto contento di aver lasciato gli amici di prima. Per un
pelo perdemmo un’elezione che all’inizio nessuno credeva di poter vincere, fu davvero tanta la
delusione il giorno dopo, ma continuai ad essere animato da una grande voglia di impegnarmi
per la mia Forio nonostante la sconfitta. Il mio grande entusiasmo derivava dal fatto che
Gaetano Colella aveva avuto il merito di cacciare via tutta la vecchia nomenklatura della politica
degli ultimi decenni a Forio. Grandi spazi quindi per i giovani che potevano farsi le ossa in un
vero e proprio laboratorio politico. Capirete quindi al mia seconda grande delusione quando
sono state riaperte le porte proprio a quelle persone cacciate fuori prima della campagna
elettorale e che alla fine avrebbero determinato una sicura vittoria. Ringrazio comunque
Gaetano Colella per avermi fatto vivere una esaltante esperienza di vita politica. Dall’altro lato
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politico, Franco Regine non ha avuto esitazione nell’allontanare dalla sua compagine quegli
elementi che destabilizzavano tutta la vita amministrativa foriana, sostituendoli con validissimi
giovani a cui sono state affidate importantissime deleghe amministrative. L’entusiasmo e la
forza dei giovani impegnati politicamente ha fatto si che a Forio si iniziasse a respirare un’aria di
vero rinnovamento e piena di iniziative che hanno dato una scossa a un’aria stagnante da anni.
Vedo quindi molto positivamente anche l’ultimo arrivo, nella lista di Franco Regine, del giovane
avvocato Nicola Nicolella che non potrà fare altro che rendere ancora più ricca la schiera dei
giovani foriani impegnati al miglioramento di Forio nella lista di Regine.
Io oggi credo che il popolo di Forio, debba dare continuità e fiducia a questi giovani.
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